

ABSTRAK

Endang Susri Ranti. 2019. Pengaruh Kegiatan Herbarium terhadap Perkembangan Kreativitas Anak di PAUD Kasih Ibu 1 Luar Parit. Skripsi. Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Berdasarkan pengamatan peneliti di PAUD Kasih Ibu 1 Luar Parit, peneliti menemukan masalah tentang kreativitas anak kurang berkembang optimal. Hal ini terlihat pada kegiatan perkembangan kreativitas: mewarnai gambar, dimana rata-rata hasil mewarnai anak hampir sama dengan yang di contohkan guru. Begitupun dalam pengembangan kreativitas lainnya, membuat buah-buahan dengan plastisin anak-anak hanya mampu menirukan buah-buahan yang di contohkan guru. Hal ini disebabkan salah satunya karena kurangnya kreativitas anak dalam mencipta karya baru di PAUD Kasih Ibu I Luar Parit. Untuk mengatasi masalah tersebut peneliti mencari alternatif penyelesaian yaitu melalui kegiatan herbarium. Oleh karena itu melalui kegiatan herbarium diduga berpengaruh dalam perkembangan kreativitas anak 5-6 tahun. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui adakah pengaruh kegiatan herbarium terhadap perkembangan kreativitas anak 5-6 tahun di PAUD Kasih Ibu I Luar Parit.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan desain *Quasi Eksperimental* menggunakan metode eksperimen. Populasi penelitian adalah seluruh anak di PAUD Kasih Ibu I Luar Parit, dengan teknik pengambilan sampelnya yaitu *purposive sampling*, yaitu kelompok B1 untuk kelas eksperimen dan kelompok B2 untuk kelas kontrol, masing-masing berjumlah 12 orang anak. Teknik pengumpulan data menggunakan tes perbuatan, dan tes bahasa dan alat pengumpulan data digunakan lembaran pernyataan. Kemudian data diolah dengan uji perbedaan (t-test).

Berdasarkan analisis data, diperoleh rata-rata hasil tes kelompok eksperimen adalah 77,77 dan SD sebesar 8,21 sedangkan dikelompok kontrol adalah 70,83 dan SD sebesar 6,80. Pada pengujian hipotesis diperoleh t_{hitung} sebesar 2,161993 > dan t_{tabel} sebesar 2.07387 pada taraf nyata $\alpha = 0,05$ (5%) dan $dk = 22$. Maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan herbarium berpengaruh signifikan terhadap perkembangan kreativitas anak 5-6 tahun di PAUD Kasih Ibu I Luar Parit tahun ajaran 2018/2019.

Kata Kunci: Kegiatan Herbarium, Kreativitas Anak 5-6 Tahun